



MUSEUM AN KULTURENGAGEMENT
TINQUELY VON ROCHE

ANOUK KRUIHOF UNIVERSAL TONGUE

24.4.–30.10.2022

ANOUK KRUIHOF UNIVERSAL TONGUE

24.4.–30.10.2022

Das Museum Tinguely lädt Sie herzlich zum Opening Day am Sonntag, 24. April 2022 von 11–20 Uhr ein. Freier Eintritt, ohne Voranmeldung.

Tanzimprovisationen der Compagnie Tabea Martin mit Calvin Tak Chi Ngan, Emeric Rabot, Matias Rocha Moura & Sol Bilbao Lucuix ab 14 Uhr.
Apéro 17–20 Uhr

8800 Videos, 8 Kanäle, 1000 Tanzstile – *Universal Tongue* feiert den Tanz als eine universelle Sprache, die Menschen unterschiedlicher Herkunft und unterschiedlichen Alters zusammen bringt und Gemeinschaft schafft. Fasziniert von der Vielfalt online verbreiteter Tanzvideos, begab sich Anouk Kruithof auf digital-archäologische Spurensuche, um mit ihrer Videoinstallation ein grenzüberschreitendes Œuvre zu schaffen, welches Tanzende auf der ganzen Welt in einer gemeinsamen Choreografie vereint.

Museum Tinguely cordially invites you to an Opening Day on Sunday, 24 April 2022 from 11 am–8 pm.
Free admission, no registration.

Dance improvisations by Compagnie Tabea Martin with Calvin Tak Chi Ngan, Emeric Rabot, Matias Rocha Moura & Sol Bilbao Lucuix from 2 pm onwards.
Apéro 5 pm–8 pm

8800 videos, 8 channels, 1000 dance styles – *Universal Tongue* celebrates dance as a global language that brings together people of all ages and backgrounds and forges a sense of community. Fascinated by the diversity of dance videos circulating online, Anouk Kruithof set out on a digital-archaeological exploration of digital imagery creating a video installation that unites dancers all over the world in one joint choreography.

Museum Tinguely
Paul Sacher-Anlage 1
CH-4002 Basel
T. +41 61 681 93 20
infos@tinguely.ch

www.tinguely.ch
#museumtinguely
@museumtinguely
#anoukkruithof
@anouk_kruithof
www.universaltongue.com
#universaltongue
@compagnietabeamartin

Begleitend zur Ausstellung erscheint eine Publikation: ein Lexikon mit 1000 Tanzstilen aus der ganzen Welt – von Abakuá-Dance (Kuba) bis Zydeco (USA).

Find more information and details online



Bildlegende:
Anouk Kruithof, *Universal Tongue*, 2018

arte



THIS IS
BASEL

Tabea Martin